



タウントーク 今月は中央区です

テーマ 環境美化

あなたの街で 市長と語ろう

アダプトプログラムなどの環境美化活動に携わっている市民グループをはじめ、住民の皆さんから、環境という身近な話題について活発な意見が出されました。



**中央区
タウントークメモ**
■実施日/7月2日(土)
■会場/中央区民センター
(中央区南2西10)
■参加人数/約80人
■発言者数/12人

アダプトプログラムとは?
アダプトとは、英語で「養子縁組する」という意味。道路や公園などの公共空間を養子に見立て、市民や企業が親として、愛情を込めて環境美化活動を行うもの。行政は用具の提供などを行い、市民と協働して環境美化に取り組む手法です。

区内で環境美化に励んでいる団体の皆さん

鴨々川をより きれいにしたい!

鴨々川を清流にする会
事務局長 佐藤さん

毎年2回、子供からお年寄りまで350~500人で清掃を行っています。魅力ある街にするためには、都心部を流れる鴨々川をよりきれいにする仕掛けが必要です。



ごみ捨てのマナーを 守らせない!

曙地区連合町内会
環境衛生部長 佐々木さん

私たちはさまざまな美化活動をしています。一番の悩みはごみステーションの管理です。共同住宅には自前のごみステーションの設置を義務付けてください。また、家庭ごみ有料化の際には戸別回収をご検討願います。



違反 広告物の 除去

最近はアダプトプログラムなど、市民主体の活動に本当に熱心に取り組んでいる市民グループが増え、心強く思っています。こういう活動をしている人たちを通じて、街の抱える問題をほかの市民が知るといふ効果もあります。自分たちはこういう活動をしているんだ、ということを外に向けて発信していただければより広がっていくのではないのでしょうか。市としても活動を通じて出てきた問題をきちんと受け止め、取り組んでいきます。



アダプトプログラム

違反広告物や落書きの除去、自転車の整理

札幌中心部商店街活性化協議会
幹事長 長澤さん



アダプトプログラム

違反広告物の除去、電事業所前の花壇整備

NPO あずまし家
代表 葛西さん



アダプトプログラム

地域を見直す学習、子供たちと地域住民が共に花を育てる活動

日新小学校
活動支援部長 関根さん



高層マンションを規制してほしい



マンションの高層化が進み、円山地区の美しい景色が損なわれています。規制してほしいです。



私有地の権利と、住民の要望との調整をどうするべきか、大変難しい問題です。どういう規制の仕方がいいのか、今日のお話も十分参考にしながら考えていきますので、今後ご意見をいただければと思います。

敬老パス制度を見直して!



シルバーセミナーに来る高齢者が急に減りました。高齢者が外に出る機会が少なくならないように、敬老パスを見直してください。



敬老パスについては昨年1年間議論してきて、さまざまな要素についてぎりぎりの調整を行った結果新しい制度が出来上がりました。今後は利用実態や皆さんの声も踏まえ、議論したいと思いますが、そういった経緯で今の制度になったということをご理解願いたいと思います。

8月のタウントークは厚別区・西区で開催します。

